3 Piéces

75 m?

Réf. LAVAP130002627
1190 000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)
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Emplacement exceptionnel au coeur de Juan les pins avec une vue

panoramique mer spectaculaire pour cet appartement traversant de 3

pieces bénéficiant d'une spacieuse terrasse sud de presque 40 m2 T—

sans aucun vis a vis. Rénové récemment, il se compose sur plus de 75 """"‘“'"-H‘
m2 d'un lumineux séjour prolongé par une vaste et profonde terrasse
sud offrant une vue mer stupéfiante, une chambre ouverte sur le séjour
avec dressing et salle de douche avec WC, une 2eme chambre avec
salle de douche ouvrant sur une seconde terrasse, une cuisine
indépendante équipée, un second WC indépendant avec coin lavabo

ainsi ...

Exceptional location in the heart of Juan les Pins with a spectacular panoramic sea
view for this 3-room apartment benefiting from a spacious south terrace of almost
40 m2 not overlooked. Recently renovated, it consists of more than 75 m2 of a
bright living room extended by a large and deep south terrace offering a
breathtaking sea view, a bedroom open to the living room with dressing room and

shower room with WC, a 2nd bedroom with bathroom shower opening onto a
second terrace, an independent equipped kitchen, a second independent toilet with
sink area as well as plenty of storage space. A ...
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